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第19回 [ 3061 ]回目 例会報告  令和４年 (2022）１３月１０日（木） 
                    出席委員会報告 

 

短 縮 例 会 午後１時~１時半 
 
◆開会点鐘  村上裕司 会長                             

 
◆国歌 ◆ロータリーソング 〔奉仕の理想〕 服部裕一            
 
◆四つのテスト 鈴木牧子 職業奉仕委員長 
 

◆お客様紹介 ❁不動産総合研究所 代表取締役 横山辰徳 様 

あ     ❁2021-22 年度飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん 
 
【 1月～３月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

１月 ２７日 村上  壽美様（裕司会員）          １月 ２８日 畠  ひで子様（隆章会員）  
２月 １５日 小笠原香織様（尚史会員）          ２月 １８日 佐藤  恭子様（喜市郎会員） 
２月 ２１日 油井  貴子様（明則会員）          ３月 １６日 大内 はる子様（勝行会員） 
３月 １７日 齋藤  幸子様（健太会員）          ３月 １９日 中野  純子様（哲郎会員） 

 
∮１月～３月の会員誕生日∮ ♬♬ ♬ ♬ ♬ 1 月 15 日 畠 隆章  会員  

1 月 27 日 小笠原尚史 会員   2月 11 日 斎藤 等  会員   2 月 17日 紺野 容樹 会員 
2 月 28 日 中島 定宏 会員   3月 16 日 阿部 弥生 会員   ♫♫♫♫♫ 

 
◆会長の時間  １月以来、長く休会しておりましたが、３月６日に蔓延防止が解除になっ

たということもありまして、徐々に再開することになりました。皆様のご協力をいただき

ながら、これからも頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。このコロナと

いうのは、いつ終息するのか全くわからない状況です。そういう中で、何もやらないとい

うわけにも当然いきませんし、４月にはＩＭを予定しておりますので、のちほど畠実行委

員長に簡単に概要をご説明していただきますが、これもコロナの感染状況を踏まえての判

断とさせていただきたいと思っております。本日はゲストに横山様に来ていただきました。

実は１月に選考委員会を通させていただき、ご承認をいただいている状態で、横山様からは入会をしたいという大

変ありがたいお言葉をいただきましたので、のちほど紹介者の齋藤健太会員より簡単な紹介をしていただき、横山

様よりご挨拶をお願いしたいと思っております。李岳君が、本来は今月で飯坂ロータリークラブの奨学生を卒業だ

ったのですが、大学院がもう１年あるということで、こちらも１月の理事会で継続してもう１年応援しようという

ことになりました。のちほど岳君から新たな決意をお話ししていただきます。また、親睦旅行の日程と概要が決ま

りましたので、吾妻親睦委員長から簡単にご説明ご案内をしていただきたいと思います。今日は３０分の例会とし

て予定をしております。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

会員総数 41 名  

出席会員 21 名  

欠席会員 20 名 

出席率  51.22% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   志 賀 利 彦 

ガバナー補佐  安 斎 忠 作 

会   長     村 上 裕 司 

幹   事     生田目 正 志 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング    四つのテスト 

【飯坂ＲＣ奨学生李岳さん近況報告】 皆さん、お久しぶりです。喜市郎さんと会長
さんから連絡があり、もう１年奨学生というお話で、すごく感謝の気持ちでいっぱい
です。会長はじめクラブ会員の皆様のご厚意ありがとうございます。私が研究してい
ることは、主にエンジニアリングで、施工設計ですが、将来はプラントを建てたいと
思っています。自分も将来、皆様のようになって、受けた御恩を全て伝えられればと
考えています。このご縁を無くしたくないので、これからの人生でもずっとお願いし
たいと思っています。３月以降もよろしくお願いいたします。 
 

月
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水
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生
月
間 
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奨学金の贈呈 

【ゲスト横山辰徳様のご紹介】推薦者：齋藤健太会員  
今日ご紹介させていただくのは、瀬上にある不動産業で不動産総合研究所の横山さんをゲストにお連れいた

しました。横山さんはうちの会社が昔から会計のお手伝いをさせていただいているクライアントで、今回、先代
の社長の引継ぎ、事業承継をコンサルタントという立場で私がお手伝いさせていただきました。横山さん自身、
経営の経験がまだまだ浅いということと、有力な人脈を築きたいということで、飯坂ロータリークラブはとて
も良い人たちで、影響力の大きい人たちがたくさん集まっておりますのでお誘いいたしました。県北の地域で
いろいろ良い活動していきたいという志のある方ですので、皆さん、よろしくお願いいたします。 
 



 

 

 

 

 

 
 
◆幹事報告 生田目正志 幹事 
Ａ．月 信 「ロータリーの友」 ２月号３月号  「ガバナー月信｣ ２月号№8 ３月号№9 

 Ｂ．来 信 
  ❶国際ロータリー日本事務局より           ❸福島東ロータリークラブより 

「３月のロータリーレートの案内」1ドル116円(現行115円) 「県北第二分区合同親善ゴルフ大会の案内」 
❷ガバナー 志賀利彦 氏より         と き ４月２４日（日）８：３０ 西・中コーススタート 
 「会長エレクトセミナー(PETS)オンライン開催の案内」  ところ パーシモンカントリークラブ 
  と き ３月１２日（土）～１３日（日）         ❹東京銀座新ロータリークラブより 
「ロータリーリーダーシップ研修会(RLI)        「築地川銀座公園植樹の礼状及び感謝状」 

第４期パートⅡオンライン開催の案内」❺ロータリーの友事務所より 
と き ３月２７日（日）９：００～１６：２０   「ロータリー日本１００年史」 

Ｃ．メーキャップ報告      
１／２９   地区第２回職業奉仕委員会           石川邦俊 会員 

あ １／２２、２／５、２／１４、２／２６   地区行事     安斎忠作 会員 
２／５、２／２５、２／２７        地区行事     佐藤真也 会員 
２／１２   県北第二分区会長幹事会       村上裕司、生田目正志、安斎忠作、佐藤真也、菅野浩司 各会員 

 
◆県北第二分ＩＭについて 畠 隆章 実行委員長 

４月９日に県北第二分区インターシティミーティングがホストクラブ飯坂クラブで開催の予定です。先日、第１

回目の実行委員会の打ち合わせがございました。まだ正式な発表ではないのですが、ざっくり言いますと、午前中

に会長幹事会、昼食後、１時受付登録開始、１時半開会点鐘、基調講演「ＲＩ及び地区のＩＴ化促進の現状」を公

共イメージ・ＩＴ委員長相良元章様のご講演がございます。その後、クラブ発表では飯坂クラブからは渡辺哲也会

員が発表する予定です。休憩後、パネルディスカッションのテーマは「クラブのＩＴ化を推進するために」という

ことで、こちらのゲストも相良元章様、パネリストは飯坂クラブから渡辺哲也会員が出席する予定です。今回はコ

ロナ禍ということもあり、パーティーはありません。飯坂クラブのメンバーは全員参加で、全員割り当てがありま

すので、あとで皆さんにお願いしようと思っております。当日はご協力よろしくお願いいたします。 
 
◆親睦旅行について 吾妻一夫 親睦活動小委員長 

それでは親睦旅行ですが、日にちが変更になりまして、５月２０日から２２日になりました。行程につきまして

は、仙台より千歳に飛びまして、はまなす公園を見学、その後、佐藤サーモンファクトリーで昼食です。高速道路

で小樽に戻り、鰊御殿などを見学します。そしてホテルにチェックインし、天狗山ロープウェーで北海道の三大夜

景を鑑賞します。２日目は、貸切バスにてニッカウヰスキーの見学に行きます。そして、底の見える水中展望船で

積丹半島を巡ります。昼食はウニ丼となります。その日は定山渓温泉ビューホテル宿泊します。次の日は札幌の場

外市場をショッピングしたいと思います。高速道路でえこりん村に行き、昼食はジンギスカンになります。ウポポ

イはアイヌの村ですが、そこを見学してから、高速で千歳に戻ります。最後の食事は自由食となります。お土産を

買ったり、好きな物を召し上がっていただければと思います。その後、１９時５０分に小樽から仙台に帰ってきま

して、そこから貸切バスで飯坂まで帰ります。大筋を皆さんにご説明させていただきました。また、内容につきま

しては、油井副委員長と相談して、知恵を振り絞って、がんばりたいと思いますので、奮ってのご参加をお願いし

ます。一応３５名の枠を取っております。飛行機の予約の関係上、旅行予約受付の締め切りは３月２０日までとさ

せていただきますので、よろしくお願いいたします。ぜひ奥様ご一緒でお願いいたします。  
◆スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 小副委員長 【合計５４ｓ】 
村上 裕司会員 ５ｓ 久しぶりの例会出席ご参加ありがとうございます。新会員に横山さんにご入会いただきました。宜しくお願いします。 
佐藤喜市郎会員 ５ｓ 横山様を新会員としてお迎えして 次回欠席おわび しばらくの例会嬉しく思います。 
畠   隆章会員 ５ｓ 久々の例会楽しみにしておりました。                     吾妻  一夫会員 ５ｓ 皆様しばらくぶりです。 
佐藤  真也会員 ５ｓ 横山辰徳様をゲストにお迎えして                         生田目正志会員 ３ｓ みな様との再会を祝して 
油井  明則会員 ３ｓ 皆さんお久しぶりです。例会の再会を祝して。            安斎  忠作会員 ３ｓ 久しぶりの例会の開催を祝って 
堀切  孝敏会員 ３ｓ 久しぶりです。がんばろう！                     千葉  政行会員 ３ｓ 元気にがんばりましょう 
斎藤  孝裕会員 ２ｓ 久しぶりの例会開催！！ありがとうございます。           紺野  容樹会員 ３ｓ 例会再開を祝って 
石川  邦俊会員 ３ｓ 皆さん久しぶりです。今後頑張りましょう。オミクロンに勝ちましょう 
鈴木  牧子会員 ３ｓ お久しぶりに会えてうれしい。I‛m glad to see you,again!  
西條  博之会員 ２ｓ 久しぶりの例会楽しみにしてました。よろしく御願いします。 
齋藤  健太会員 １ｓ 妻への誕生日のお花、ありがとうございます。また、今日はゲストの横山さんをみなさんに紹介します。よろしくおねがいします。 

◆閉会点鐘  会長 

 

 
 
 
 
 
 

中央区長より感謝状 

■第９回理事会開催 2 月 3 日（木）13：30～「パルセいいざか」 
《内 容》①県北第二分区 IM について(ホスト飯坂 RC) ②飯坂ロータリークラブ奨学生について ③クラブ新事務所について 

 ④３月の例会プログラム ⑤その他 
《出席者》村上裕司、生田目正志、石川邦俊、紺野容樹、斎藤孝裕、吾妻一夫、服部裕一、菅野浩司、西山友幸、鈴木牧子、鈴木義明、 
あ    渡辺賢司、渡辺哲也、佐藤真也、安斎忠作、佐藤喜市郎 以上の会員 

■第１０回理事会開催 3 月 10 日（木）13：30～「吉川屋」 
《内 容》①県北第二分区 IM について(ホスト飯坂 RC) ②親睦旅行について ③３月の例会プログラム ④４月の例会プログラム ⑤その他 
《出席者》村上裕司、生田目正志、石川邦俊、紺野容樹、斎藤孝裕、吾妻一夫、服部裕一、菅野浩司、西山友幸、鈴木牧子、渡辺賢司、 
あ    佐藤真也、安斎忠作、畠 隆章、佐藤喜市郎 以上の会員 

■県北第二分区 IM インターシティーミーティング実行委員会開催 3 月 8 日（火）10：30～「吉川屋」 
《内 容》①県北第二分区 IM について（ホスト飯坂 RC）②その他 
《出席者》村上裕司、生田目正志、畠 隆章、安斎忠作、佐藤真也、菅野浩司 以上の会員 
 

【横山辰徳 様】 今、齋藤健太さんからご紹介いただきました不動産総合研究所の横
山辰徳と申します。まだまだ事業を引き継いで３ヶ月４ヶ月しか経ってない状態で、右
も左もわからない状況です。今一生懸命覚えようと思って動いているところではありま
すが、まだまだ経験不足な部分もありますので、皆様の知恵など、いろいろな経験をお
聞かせいただきながら、この会に参加させていただければと思います。これからもまだ
まだ足りない部分もあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。 
 


